

Müllheim, den 10. November 2012

Einladung zum Arbeitskreis Inklusion am 27. November 2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

vor einigen Wochen fand die Auftaktsitzung des neu gegründeten Arbeitskreises Inklusion statt. Mit der Ratifizierung der UN-Behindertenrechtskonvention durch die Bundesregierung ist Inklusion in allen Lebensbereichen Gesetz geworden. In den Arbeitskreistreffen wollen wir in Erfahrung bringen, was in den einzelnen Bereichen notwendig ist, um Inklusion möglich zu machen und als Selbstverständlichkeit in der Gesellschaft zu integrieren. Wir möchten Hürden und Stolpersteine erkennen und benennen, und ergründen welche Probleme bei der Umsetzung entstehen und wie diese behoben werden können. Daher wollen wir Fachleute, Angehörige und Betroffene ansprechen, die sich konstruktiv mit den Möglichkeiten (und den derzeit noch bestehenden Grenzen) der Inklusion befassen wollen.

Beim nächsten Treffen des Arbeitskreis Inklusion am 27.11. 2012, um 19.30 Uhr im Bürgerhaus Müllheim, Konferenzraum 1 stehen die Themenbereiche Kinderkrippe, Kindergarten und Schule auf dem Programm. Sie sind herzlich eingeladen, Ihre Erfahrungen und Erwartungen einzubringen.

Wir freuen uns auf Ihre Mitarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Heidi Glöss

Dora Pfeifer-Suger